
Апостол здоровья
О формировании доктора Фаучи и иезуитов

#Fauci   #COVID   #Catholic   

Католические школы обычно формируют всю жизнь. Орден иезуитов, в частности, известен
своими неустанными и всемирными усилиями по обучению молодых мужчин, а в последнее время
и женщин. Например, в Китае, где итальянский иезуит Маттео Риччи оставил свой след в качестве
миссионера с 1582 года.

Более современная апостольская фигура-иезуит - доктор Энтони Фаучи, хорошо известный, если
не знаменитый, глава Национального института аллергии и инфекционных заболеваний США
(NIAID). С 1984 года Фаучи руководит и руководит ключевыми вопросами здравоохранения всей
нации США, в том числе в Национальном институте здравоохранения, NIH. Хотя Фаучи несколько
раз предлагали занять там должность директора, он всегда оставался во втором ряду и
сосредоточивал свою работу в качестве главы NIAID. Все это не мешает доктору Фаучи быть 
самым высокооплачиваемым государственным чиновником США, его зарплата в настоящее время
составляет около 440 000 долларов США, что примерно на 40 000 долларов США больше, чем у
президента США.

Насколько доктор Фаучи ценит свое католическое воспитание сначала в средней школе иезуитов
Региса, а затем в частном иезуитском колледже Святого Креста в Уорчестере, штат Массачусетс,
он неоднократно сообщает миру:

  

  Так что идея служения была чем-то укоренившимся во мне. Когда я пошел в среднюю школу
Региса, что было для меня впечатляющим опытом, это было не только для того, чтобы
культивировать этот фундаментальный дух служения другим, но и дать мне то, что, я думаю,
было главной силой, на которую я полагался во всем что я сделал. Это интеллектуальная
строгость, честность, чтобы уметь - и я часто использую это, когда я говорю со студентами, - я
научился тому, что я называю точностью мысли в экономии выражения. Другими словами, точно
знайте, о чем вы говорите, знайте, в чем заключается вопрос, когда вас спрашивают, знайте свою
аудиторию и делитесь тем, о чем вы собираетесь говорить, очень экономно на словах. Часто
говорят, что чем дольше вы что-то объясняете, тем меньше вы это понимаете.
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 (Доктор Энтони Фаучи)  

Тем не менее, самое первое навязанное Фаучи противоречие между такими ценностями, как
честность и интеллектуальная сила, произошло вскоре после вспышки коронавируса в феврале
2020 года, когда 8 марта 2020 года врач объяснил своим собратьям-американцам, что, цитируя:
«Прямо сейчас в США, мы не должны ходить в масках, нет причин ходить в масках. Если вы
находитесь в разгаре вспышки, ношение маски может улучшить ваше самочувствие или
заблокировать капли, но это не обеспечивает идеальной защиты, как вы думаете".

Всего через месяц после этого честного заявления д-р Фаучи упомянул довольно слабо
интеллектуально 2 апреля 2020 года, что «когда мы окажемся в ситуации, когда у нас будет
достаточно масок [доступных], я считаю, что будет очень серьезное рассмотрение о расширении
этой рекомендации по использованию масок. Мы еще не достигли этого, но близки к тому, чтобы
принять это во внимание». Днем позже Центры по контролю и профилактике заболеваний (CDC)
рекомендуют американцам из США носить тканевое или тканевое покрытие лица, и, экономя
мысли, сам доктор Фаучи 12 мая 2020 года заявляет, что «своего рода маскирующего покрытия
лица, я думаю, на данный момент может быть очень регулярной частью того, как мы
предотвращаем это распространение инфекции ... что дает мне некоторое утешение, что люди
относятся к этому очень серьезно».

Со стороны и вопреки его иезуитскому образовательному образованию кажется, что доктор Фаучи
на самом деле все время не был уверен в мандате на маску для лица.

28 июля 2020 года д-р Фаучи настоятельно предлагает и убежден в том, что «некоторые
фундаментальные принципы, я называю их основополагающими, это не ракетостроение. Если вы
сделаете такие вещи: маски, отсутствие толпы, физическое расстояние, личная гигиена, без
сомнения, вы сможете изменить эти [вирусные] вещи, но некоторые простые вещи (!)», даже не
упоминая вакцины как необходимость для серьезной борьбы с коронавирусом.

16 ноября 2020 г. д-р Фаучи объявляет, что «две вакцины готовы к использованию и достаточно
эффективны», 28 января 2021 г. он заявил, что «вакцинация не означает, что у вас есть бесплатный
проездной». 25 февраля 2021 года Апостель здоровья сообщил прессе, что одобрение FDA
«вакцины Johnson & Johnson - не что иное, как хорошие новости», но несколько месяцев спустя, в
апреле 2021 года, провалилось, заявив, что «мы хотим решить проблемы. с вакциной Johnson &
Johnson как можно скорее», после того, как вакцина была приостановлена в различных странах
мира после того, как это вызвало серьезные проблемы со здоровьем.

Похоже, что интеллектуальная строгость доктора Фаучи вызвала трещины в ступке и в отношении
эффективности вакцины.

В начале 2021 года несколько крупных новостных агентств США запросили Закон о свободе
информации (FOIA). раскрыть электронную почту доктора Фаучи с января по июнь 2020 года. В
май 2021 года д-ра Фаучи вызывают в Комитет Сената США по здравоохранению, образованию,
труду и пенсиям, чтобы обсудить с сенатором Рэндом Полом участие NIAID в так называемом
исследовании «увеличения функциональности» в Уханьском институте вирусологии, где, согласно
для информаторов вирус летучих мышей был изменен, чтобы обрести функциональность и нанести
вред не только животным, но и людям. Доктор Фаучи неоднократно заявлял во время жаркого
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разговора, что ни NIAID, ни NIH не финансировали бы такую работу в Институте вирусологии
Ухани:

  
 

Дополнительные обмены электронной почтой, полученные Judicial Watch между доктором Фаучи и
его первым заместителем Хью Окинклоссом из NIAID с февраля 2020 года, однако, доказывают, 
что он хорошо знал о такой работе по расширению возможностей в Уханьском институте
вирусологии. Более того, электронные письма показывают, что NIAID доктора Фаучи напрямую
финансировал базирующуюся в Нью-Йорке некоммерческую организацию здравоохранения
EcoHealth Alliance.

В период с 2014 по 2019 год EcoHealth получила в общей сложности 3,75 миллиона долларов США
налогоплательщиков на исследования «Понимание риска коронавируса летучих мышей», часть
которых проводилась в Уханьской лаборатории. Около 750 000 долларов из этих 3,75 миллиона
долларов поступило от NIAID доктора Фаучи, еще 750 000 долларов уже были выделены для
дополнительной передачи от NIAID EcoHealth.

Уже в январе 2018 г. Dr. Сам Фаучи заявил на заседании Консультативного совета NIAID, что
общий запрет на так называемые исследования «прироста функции» был снят и что NIH будет
участвовать в создании основы для такой работы с этого момента:

Странно также, что доктор Фаучи выступил с речью в Джорджтаунском университете 11 января
2017, ровно за 9 дней до официальной инаугурации президента США Дональда Трампа и всего 
через 5 дней после того, как бывшие руководители разведки Коми, Клэппер, Бреннан, Роджерс
встретились с новоизбранным президентом в Trump Tower. где доктор Фаучи заявил следующее:
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Нет никаких сомнений в том, что будущая администрация [США] столкнется с проблемами в
области инфекционных заболеваний, как хронических инфекционных заболеваний в смысле уже
продолжающихся болезней, и у нас, безусловно, большой бремя этого. Но также будет
неожиданная вспышка.

(доктор Энтони Фаучи Фаучи в Джорджтаунском университете, 11 января 202 г.) 

В начале 2024 года доктор Фаучи в довольно альцгеймеровской манере 39 раз дал показания перед
Комитетом по надзору и подотчетности США, заявив: «Я не помню»; это было сделано в ответ на
вопрос о том, разговаривал ли он с будущим президентом США перед инаугурацией 2017 года:

Я не помню. Оно как бы само собой появилось. Я не помню, чтобы мы обсуждали, должно ли это
быть 5 или 6 [правило расстояния между футами] или что-то в этом роде. Это было решение,
которое не было основано на данных или даже на данных, которые можно было бы получить. Но
сейчас, разговаривая с вами, я крепко задумался... Я не припоминаю, чтобы мы обсуждали... это
просто появилось, что 6 футов будет расстоянием... Я все еще думаю, что это не решено. Я имею в
виду, что очень чувствителен к детям. У меня есть дети и внуки. Поэтому я не хочу, чтобы им что-
то повредило. Но я думаю, что были противоречивые рассуждения о негативном влиянии на речь
и формирование костей лица, которые, как мне кажется, были довольно легко опровергнуты.

Доктор Фаучи в показаниях, данных 9 января 2024 года в Комитете по надзору и подотчетности
США  

Похоже, что доктор Фаучи тоже не слишком много знал о слушающей его аудитории. Это тоже
довольно сбивает с толку, или, как сказал доктор Энтони Фаучи выше упомянутые слова о его
иезуитском образовании:

  Часто говорят, что чем дольше вы что-то объясняете, тем меньше вы это понимаете.
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